

SUR DE ISLANDIA Y LAS AURORAS BOREALES



6 DÍAS DE VIAJE

SALIDAS

2023: 26 de octubre, y 07 de diciembre.

2024: 25 de enero, 22 de febrero y 07 de marzo.

Desde Reykjavík

*Visitando: Península de Snæfellsnes, Circulo
Dorado, Costa Sur, Reikiavik*

Día 01 Reykjavík

Llegada y traslado regular en servicio Fly bus al hotel. Alojamiento.

Día 02 Reykjavík / Snæfellsnes / Borgarfjörður

Desayuno. Salida en autocar hacia la península de Snæfellsnes, conocida también como la Islandia en miniatura porque muchas de las atracciones naturales del país se encuentran en esta zona, incluyendo el volcán Snæfellsjökull donde termina la península y el glaciar Snæfell. Visitaremos el acogedor pueblo pesquero de Arnarstapi, conocido por sus impresionantes acantilados de basalto que han sido erosionadas por las fuertes olas; Hellnar y Stykkisholmur, encantadores pueblos de pescadores con vistas a la bahía de Breidafjörður y que sirve de puerto de comunicación con la zona de fiordos orientales del país. Continuación a la región de Borgarnes. La aurora boreal o las luces del norte como dicen los islandeses, es un fenómeno natural magnífico. Estas luces se pueden ver literalmente bailar en el cielo nocturno del hemisferio norte en invierno. Con suerte y si las condiciones meteorológicas son favorables podremos buscar este espectáculo fantástico de colores y luces desde nuestro hotel. Alojamiento.

Día 03 Borgarfjörður / P.N. Thingvellir / Área de Hella

Desayuno. Hoy visitaremos las aguas termales de Deildartunguhver, la más grande del país en términos de producción de agua por segundo. Continuaremos hacia Reykholt, donde vivió el famoso escritor medieval Snorri Sturluson, y las cascadas Hraunfossar, donde el agua fluye por debajo de un campo de lava. También visitaremos la cascada Barnafoss, situada a un corto paseo de Hraunfossar. Posteriormente nos dirigiremos hacia el P.N de Thingvellir, un sitio del patrimonio mundial de la UNESCO, y una de las maravillas geológicas del mundo. En Thingvellir podremos ver los efectos de los movimientos de las placas tectónicas que han abierto varias grietas y fisuras en la corteza terrestre. Fue justo aquí que el Parlamento islandés fue fundado en el siglo 10. Continuación hacia el área de Hella. Segunda noche para poder disfrutar, si se dan las condiciones, del fenómeno de las auroras boreales. Alojamiento.

Día 04 **Área de Hella / Costa sur / Área de Hella**

Desayuno. Hoy saldremos a descubrir la región de la costa sur, caracterizada por cascadas, playas de arena negra y glaciares. Cruzaremos el mayor campo de lava del mundo originado en una sola y misma erupción que tuvo lugar en 1783. Seguiremos hasta llegar a Seljalandsfoss, una cascada muy pintoresca que tiene una particularidad: detrás de la cascada hay un sendero, caminando sobre piedras y marchas, es posible dar una vuelta a pie detrás de ella. Continuaremos en dirección a Vík y haremos una parada en la cascada de Skógafoss, una de las más altas de Islandia (60 m). Nos detendremos en Reynisfjara, la playa de arena negra de la costa sur antes de regresar a Hvalsöllum. De camino realizaremos una parada en el recién inaugurado Lava Center (entrada incluida). Este nuevo museo interactivo trata de manera impresionante sobre la actividad volcánica de Islandia, de las diferentes etapas de formación de la Isla y los diferentes tipos de erupción. Veremos también un video sobre las erupciones más conocidas desde el volcán en Heimaey en 1973 hasta Barðunga en 2014, sin olvidar el famoso Eyjafjallajökull. Regreso al área de Hella. Alojamiento.

Día 05 **Área de Hella / Círculo de Oro / Reikiavik**

Desayuno. Hoy visitaremos una de las zonas más interesantes y famosas de Islandia. Nuestra primera parada será en Flúðir para una experiencia inolvidable: un baño relajante en la Laguna Secreta (entrada incluida). Se trata de una piscina natural con temperaturas de entre 38°C y 40°C en cuyos alrededores se encuentran también varias zonas geotermales e incluso un pequeño géiser. A continuación, nos dirigiremos a la famosa zona geotérmica de Geysir. Allí, las fuentes termales de Strokkur expulsan una columna de agua al aire cada 5-10 minutos y también podremos ver numerosos pequeños manantiales de agua hirviendo. Después de esta visita y antes de regresar a la capital, visitaremos a la catarata de Gullfoss, conocida como la catarata de oro y sin lugar a duda la más famosa del país. Al llegar a Reikiavik realizaremos una corta visita panorámica de la capital, que incluye la catedral de Hallgrímskirkja, el lago de Reikiavik, el Ayuntamiento (construido en parte sobre el lago), el Parlamento y Harpa Music Hall. Alojamiento.

Día 06 **Reykjavík**

Desayuno. Tiempo libre en la capital islandesa hasta la hora del traslado regular en servicio Fly Bus (sin asistencia de guía) con destino al aeropuerto.



FIN DE NUESTROS SERVICIOS

PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES - Mínimo 2 personas

TEMPORADA	DOBLE	TRIPLE	CHD 2-11 AÑOS	SUPLEMENTO INDIVIDUAL
26 de Octubre 2023 al 07 Marzo 2024	1,615 USD	1,595 USD	1,555 USD	489 USD

Servicios Opcionales (Precios por persona, sujeto a un mínimo de 10 personas):
Suplemento 3 cenas de 3 platos en hoteles los días 2, 3 y 4 \$ 305 USD

Hoteles Previstos

o similares

Reykjavík (2 noches):

- Klettur (3* Sup)

Borgarnes (1 noche):

- Hamar (3*)

Área de Hella (2 noches):

- Stracta (3*)

SERVICIOS INCLUIDOS

- 5 noches en los hoteles indicados o similares en régimen de alojamiento y desayuno en habitación con baño privado en hab. doble.
- Traslados de entrada y salida en servicio regular sin asistencia "Fly Bus".
- Visitas especificadas en el itinerario con guía local de habla castellana (días 2 al 5). Tour máximo 34 personas.
- Entradas a la exhibición Lava Center (día 4).
- Entrada y toalla a la laguna secreta (día 5).
- Servicio de alerta de auroras boreales en hoteles fuera de Reikiavik (deberán previamente ser inscritos en la recepción del hotel. Actividad sin guía).
- Seguro de Inclusión.

SERVICIOS NO INCLUIDOS

- Ningún otro servicio o alimento no especificado.
- No incluye tarifa aérea.

Notas

El servicio de Fly Bus es un transporte regular que conecta el aeropuerto internacional de Keflavik con el centro de la ciudad o viceversa. Su recorrido finaliza en la terminal de autobuses "BSI", situada a 2 km. del centro de la ciudad, desde donde parten unos minibuses hacia su hotel o en su defecto a la parada cercana. Una vez llegado a la estación, deberá indicar al conductor el nombre de su hotel. Para el traslado de regreso, deberán esperar afuera de la recepción del hotel o (el chófer no entra a buscarlos) o en su defecto en la parada cercana y serán trasladados en minibus a la terminal BSI, donde les esperará el Fly Bus con destino al aeropuerto. Consúltenos suplemento por realizar este traslado de forma privada.

- Las auroras boreales son un fenómeno natural por lo tanto los avistamientos no se pueden garantizar.
- Precios sujetos a cambio por fluctuaciones de moneda, o bien al no existir disponibilidad de hoteles y servicios aéreos y/o terrestres.

VIGENCIA: 07 DE MARZO 2024.